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回 覧
令和 2年 5月 2日

大道町内会

会長 佐藤邦彦

大道町内会だより（4月版）

はじめまして。このたび「大道町内会会長」へ推薦をいただきました佐藤邦彦と申します。

本来は 4月 18日に予定されていました「令和 2年度大道町内会年次総会」にて引き継がれる

予定でしたが、現在世界を混乱の渦に落とし込んでいる「新型コロナウィルス感染症」のため、急

遽総会は開かず「書面表決」という形になりましたことをお知らせ申し上げます。

ご承知のように、全国に発出されました「緊急事態宣言」を受けて、社会・経済・教育に、さらに

は皆様のご家庭でも多くのご心配があると思われますが、今しばらくはじっと我慢するしかないと

思います。現状では先行き不透明な状況ですが、私たちも強い心をもってこの苦境を乗り越えて

ゆきましょう。

それでは先月の実施事項のご報告と今後の予定をお知らせします。

町内関係

4月 3日 18時より「三役会」のメンバーが集まり、翌日の「地区長・班長常会」の進め方を打

ち合わせました。当月は新班長さんの初めての会合と新年度の町内会費の納入でした

ので「3密」（密閉・密集・密接）を避けるべく「入金と資料の受け取り」のみとしまし

た。

4日 13時より「大道集会所の清掃」、14時より「地区長・班長常会の資料仕分け」を役員

にて行いました。

19時から新班長さんがおいでになり、「町内会費の納入」と「配布物および回覧資料

の受け取り」を行い、通常の説明会はせずそのままお帰りいただきました。今年度の

スタートとしましては大変不本意な形でしたが、1 年間よろしくお願い申し上げます。

10日 18時より「会計監査」の事前打ち合わせを行い、長谷川前会長、松井前副会長出席の

もと、昨年度の会計実績と今年度の予算について意見交換がありました。

20日 10時 30分より「会計監査」があり、長島・豊村両監査役の査見を受け、特に収入・

支出には問題がなく承認されました。

その後、「三役会」を行い「大道町内会のＩＴ化」について討議しました。

25日 18時より金沢区から委嘱を受けている「保健活動推進委員」「民生委員」「青少年指導

委員」「スポーツ推進委員」「保護司」の近況報告と予定の発表がありました。ほとん

どの委員からは現状の中での活動・会議が中止となっている報告がありました。

その後、「三役会」を行い「新型コロナウィルス感染症」対策を討議、5月 2日の「地

区長・班長常会」の進め方および「令和 2年度総会」を「書面表決」

とする場合の準備事項を打ち合わせました。

26日 11時より「書面表決」に関する資料の確認を行いました。

日 時より予定されていた「大道町内会防災プロジェクト」は現下の状況で
は中止せざるを得ないこととなりました。
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行政関係

月 日 時 分、金沢区役所総務課防災担当の松下氏と面談、運営委員会の代表となってい
るため「令和元年度地域防災拠点実績報告」等提出資料の「代表者名」についてのア

ドバイスをいただき、新しい会長名で提出することになり、併せて、提出様式を電子

メールで送ってもらうこととしました。（提出期限は 月 日まで）
時 分、金沢土木事務所の「公園愛護会」担当の千崎氏と面談、提出資料の様式
を電子メールで送ってもらうよう依頼しました。（提出期限は 月 日まで）

日 社会福祉協議会（社協）の「理事会」の予定であったが中止となり、「書面表決」で議

案は滞りなく承認されました。

日 時 分、金沢区役所総務課防災担当松下氏へ「令和元年度地域防災拠点実績報告書
（会計報告添付）」を提出、特に問題なく受理されました。

日 社会福祉協議会（社協）の「総会」の予定であったが中止となり、「書面表決」で議案

は承認されました。

日 六浦西地区町内会連合会「総会」の予定であったが中止となり、「書

面表決」となり特に問題なく承認されました。

その他

1 「令和 年度総会」は前述の通り「書面表決」となりましたが、今後も「新型コロナウィルス
感染症」の状況によっては会議・イベントの中止・延期が発生します。「掲示板」「回覧板」にてお

知らせしますのでお見逃しのないようにお願いします。

2 大変残念ですが、特に毎年行っていた「フレンドまつり」「夏祭り天王祭」や「盆踊り」など
が中止となる予定です。（「東北三大祭り」も今年はすべて中止となりました。）このため「祭礼

実行委員会」も行われません。また「お囃子倶楽部」も休止状態です。

3 月 日土の「地区長・班長常会」は予定通り開催する予定ですが、このような状況ですので
「集会形式」がとれるか不確定です。

上記実施にあたりご出席、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

他にも各種団体の役員、関係者多数の方々にはご活躍頂いております。

おくやみ

月 日 村越 薫 様 歳 班
月 日 松崎 陽治 様 班

謹んでお悔やみ申し上げます。

今月のトピックス

＊令和 2年は「国勢調査」（10月 1日基準日）が行われます。これは 5年に

一度実施されますので皆様のご協力をお願いします。

★「新型コロナウィルス」に負けない環境を作ってこの苦境を乗り越えましょう！！！★


